

NOTICIAS INTERNACIONALES



CAÍDA DE LAS EXPORTACIONES DE POLLO DE BRASIL

Según ha informado el pasado enero hoy la patronal del sector del pollo de Brasil, el mayor exportador de pollo del mundo facturó 5.800 millones de dólares en 2009 por sus ventas internacionales de esta carne, un 16,33% menos que el año anterior. La caída de ingresos responde a la bajada de precios y a la fortaleza del real frente al dólar, puesto que el volumen embarcado se mantuvo prácticamente estable en los 3,63 millones de toneladas, según el balance divulgado por la ABEF (Asociación Brasileña de Productores y Exportadores de Pollos)

Importantes clientes como Rusia, Japón y Venezuela disminuyeron sus pedidos por el repunte del precio del pollo brasileño fruto de la revalorización de la moneda de este país. El real acumuló una subida del 25,4% frente al dólar en 2009 y se convirtió en una de las divisas más fortalecidas en el año, lo que encarece las exportaciones brasileñas.

"El cambio está disminuyendo drásticamente la competitividad del producto en el mercado internacional y comprimiendo sensiblemente la rentabilidad de las empresas del sector", afirmó la ABEF en su comunicado.



La patronal prevé que este año las exportaciones podrían aumentar entre el 3 y el 5% en términos de volumen y los ingresos, en un 10%, si el real se devalúa frente al dólar. Pero si el cambio continúa en los niveles actuales, cabe esperar el estancamiento de las exportaciones y la "retracción de las inversiones" en las empresas del sector, como ocurrió en 2009, según el gremio.

La ABEF pidió que se extiendan a su sector las rebajas tributarias que el Gobierno ha concedido para otras áreas de la economía y rogó que se apliquen "políticas más agresivas" contra barreras a la importación "ilegítimas" de algunos países, que no fueron citados. EFEAGRO ●

LA "GUERRA DEL POLLO" ENTRE RUSIA Y ESTADOS UNIDOS

Según ha informado hoy el pasado enero el diario ruso de negocios Kommersant, Estados Unidos ha propuesto a Rusia un plazo de hasta 3 meses para adecuarse a las normas sanitarias rusas con el fin de resolver la llamada "guerra del pollo". A cambio de modificar su producción en dos o tres meses, EE.UU. ha pedido durante las consultas que se celebran en Moscú que Rusia reanude, aunque sea en parte, sus importaciones de la carne de pollo.

El pasado 1 de enero entraron en vigor nuevas reglas sanitarias en Rusia que prohíben la importación de pollo que haya sido tratado con cloro, práctica habitual en EE.UU., pero que Moscú considera perniciosa para la salud, especialmente para los niños.

Las consultas entre las dos delegaciones, encabezadas por los jefes del Consejo de EE.UU. para la exportación de carne de ave y huevos y de la Unión de Industriales y Empresarios de Rusia, terminaron de momento sin resultados. Según los rusos, hay posibilidad de permitir que EE.UU. pueda volver a utilizar su cuota de exportaciones a Rusia a cambio de reestructurar su producción según las normas sanitarias de este país, siempre que Washington presente garantías oficiales de seguridad del producto. Según señaló el representante ruso, "las negociaciones son un proceso tanto político-burocrático, como científico-técnico, que puede prolongarse un año o bien resolverse en un mes".

La cuota de las importaciones de carne de pollo estadounidense en Rusia para este año es de 600.000 toneladas, cantidad que supone un 77 % del total importado y una quinta parte del consumo anual de dicho producto en este país. EFEAGRO ●

DESAPARECE "AVICULTURA PROFESIONAL"

Publicada durante los últimos 27 años, la revista "Avicultura Profesional", perteneciente al grupo holandés Reed Business, ha comunicado a sus lectores que ha llegado a su fin y que a partir de enero de este año dejará de publicarse.

Como posiblemente conocerán nuestros lectores españoles y, con toda seguridad, los hispanoamericanos, "Avicultura Profesional", la cubierta de cuyo último número reproducimos, ha sido una revista de referencia para el sector avícola de Latinoamérica. A lo largo de su existencia ha cubierto ampliamente con sus reportajes sobre este continente la evolución de la avicultura en el mismo, teniendo en cuenta las circunstancias ambientales, económicas y sociales del mismo.

La única explicación de esta desaparición es la de que sus editores creen que la revista "no se adapta suficientemente en el portafolio del área internacional de Reed Business". En su sustitución ofrecen a los suscriptores la posibilidad de recibir otra revista del mismo grupo, la muy conocida "World Poultry", con el aliciente de que, además de ocuparse de la avicultura de un solo continente, al tener una proyección mundial puede ser mucho más interesante. ●

